

「交流学習」「集合学習」がありました。

6月6日(火)、吾田小学校の児童と一緒に授業をしました。4年生は、道徳・算数・体育、5年生は、音楽、算数、道徳でした。大勢の同級生の考え方にふれたり、大勢の前で自分の考えを表現したり、貴重な体験をすることができました。また、音楽では約40人による合唱でハーモニーを楽しむことができました。

児童の一言感想を紹介します。(叶望さん)合唱で、きれいな声や大きな声が出せて良かった。(叶夢さん)合唱で、はもりが上手にできて良かった。(結愛さん)皆の前で4回発表できて良かった。(悠馬さん)体育で、プレルボールが上手いとほめられてうれしかった。(結々さん)道徳で、紙に感想を書くことができなかつたのが残念だった。

続いて6月14日(水)、細田小・大堂津小の児童とともに大堂津小で学習を2時間しました。4年生は全部で11名、5年生は18名でした。4年生の学活では、数名によるチームで、紙コップを使って、できるだけ高いピラミッドを作る活動でした。友だちと意見を交わしながら、協力することが必要となるものでした。5年生の理科は、細田中学校の野脇先生が乗り入れて授業をしてくださいました。電池を使った実験がありました。

花の苗植え with JA 青年部の皆さん

5月24日(水)、昨年度に引き続き、日南市 JA 青年部の皆さんと学校玄関前の花壇に花の苗を植えました。

3人の方は大窪小学校の卒業生で、地元で蜜柑や金柑を作っておられるとのことでした。きっと懐かしい気持ちで、母校のために来てくださったことと思います。

本校の児童数が少ないこともあり、こうやって一緒に植えていただけに本当に有り難く思います。

小さかった苗が、今はきれいな花を咲かせて満開になっています。



【現在の花壇】の様子



1(土)～7(金)

いのちを大切にする教育週間

4(火)剣棒踊練習

5(水)読み聞かせ(廣中さん)

6(木)ALT 来校

10(月)フリー参観日(水泳記録会)

個人面談

12(水)ハートフルタイム

13(木)たいよう号来校

14(金)代表委員会

18(火)ALT 来校

19(水)タブレット持ち帰り

21(金)終業式

夏休み～8/24(木)

7月行事

フリー参観日

(晴天時)細田小 13:20～

(荒天時)大窪小 13:30～